

## Création à Christ

### C14 Jésus est né

#### Luck 1:26-38, 2:1-20 Jésus est né

Au sixième mois de la grossesse d'Elizabeth, Dieu a envoyé l'ange Gabriel à Nazareth, une ville de Galilée, à une vierge promettée d'être mariée à un homme du nom de Joseph, un descendant de David. Le nom de la Vierge était Mary. L'ange est allé vers elle et a dit: «Salutations, vous qui êtes très favorisé! Le Seigneur est avec vous.»

Mary était très troublée par ses paroles et se demandait quel genre de salutation cela pourrait être. Mais l'ange lui a dit: «N'ayez pas peur, Mary; Vous avez trouvé la faveur de Dieu. Vous concevez et donnerez naissance à un fils, et vous devez l'appeler Jésus. Il sera génial et sera appelé le fils du Très-Haut. Le Seigneur Dieu lui donnera le trône de son père David, et il régnera pour toujours les descendants de Jacob; Son royaume ne finira jamais.»

«Comment cela sera-t-il », a demandé Mary à l'ange, « Depuis que je suis vierge?»

L'ange a répondu: «Le Saint-Esprit viendra sur vous, et la puissance du plus élevée vous éclipsera. Ainsi, le saint à naître sera appelé le Fils de Dieu. Même Elizabeth, votre parent va avoir un enfant dans sa vieillesse, et celle qui serait incapable de concevoir est dans son sixième mois. Car aucune parole de Dieu n'échouera jamais.»

«Je suis le serviteur du Seigneur », a répondu Mary. «Que ta parole me soit faite.» Puis l'ange l'a quittée.

2:1-20

À cette époque, Caesar Augustus a publié un décret selon lequel un recensement devrait être effectué de tout le monde romain. (Ce fut le premier recensement qui a eu lieu tandis que Quirinius était gouverneur de Syrie.) Et tout le monde s'est rendu dans sa propre ville pour s'inscrire.

Joseph est donc également monté de la ville de Nazareth en Galilée en Judée, à Bethléem la ville de David, parce qu'il appartenait à la maison et à la ligne de David. Il est allé là-bas pour s'inscrire auprès de Mary, qui a été promis s'est mariée avec lui et s'attendait à un enfant. Pendant qu'ils étaient là, le moment est venu pour le bébé pour naître, et elle a donné naissance à son premier-né, un fils. Elle l'a enveloppé dans des chiffons et l'a placé dans une mangeoire, car il n'y avait pas de chambre d'amis disponible pour eux.

Et il y avait des bergers qui vivaient dans les champs à proximité, surveillant leurs troupeaux la nuit. Un ange du Seigneur leur apparut, et la gloire du Seigneur a brillé autour d'eux, et ils étaient terrifiés. Mais l'ange leur a dit: «N'ayez pas peur. Je vous apporte de bonnes nouvelles qui provoqueront une grande joie pour tout le monde. Aujourd'hui, dans la ville de David, un Sauveur est né à vous; Il est le Messie, le Seigneur. Ce sera un signe pour vous: vous trouverez un bébé enveloppé dans des tissus et couché dans une crèche.»

Soudain, une grande compagnie de l'hôte céleste est apparue avec l'ange, louant Dieu et en disant,

«Gloire à Dieu dans le plus haut ciel,

et sur terre la paix à ceux sur qui repose sa faveur.»

Lorsque les anges les ont quittés et sont allés au ciel, les bergers se sont dit: «Allons à Bethléem et voyons cette chose qui s'est produite, dont le Seigneur nous a parlé.»

Ils se précipitèrent donc et trouvèrent Mary et Joseph, et le bébé, qui était allongé dans la crèche. Quand ils l'avaient vu, ils ont fait passer le mot concernant ce qui leur avait été raconté à propos de cet enfant, et tous ceux qui l'ont entendu étaient étonnés de ce que les bergers leur disaient. Mais Mary chérissait toutes ces choses et les a réfléchies dans son cœur. Les bergers sont revenus, glorifiant et louant Dieu pour tout ce qu'ils avaient entendu et vu, qui était comme on leur avait dit.